
Membres du Comité participants : 

 Mesdames AVOCAT, BAUDY-CORDONNIER, HEBERT, KERVELLEC, RUIZ, 

THOMANN 

Messieurs BLUSSEAU-BOURCIER, GELSO, VERMOREL 
 

� 1) Approbation des nouveaux adhérents 

Approbation des nouveaux des adhérents (voir annexe). 1 adhésion 

refusée à l'unanimité. 
 

� 2) Surveillance Confirmation 

Suite au remarque régulière des amateurs de bergers australiens, 

participant aux manifestations canines, et en particulier aux 

confirmations, il apparait urgent de mettre en place un système de 

surveillance pour les chiens non confirmables, signalés par les 

éleveurs/naisseurs eux-mêmes, au moment de la vente du chiot, ou 

par une personne ayant assisté à une manifestation et ayant 

remarqué un chiot ou un chien non confirmable, et confirmé tout de 

même, sur cette manifestation. En effet, qui n'a pas vendu ou vu un 

chiot non-confirmable, et vu en repro le même chien, confirmé. 

Le président propose la création d’un fichier Surveillance 

Confirmation. 

Principe de fonctionnement : L’éleveur intéressé nous signale le ou 

les chiots au moment de la vente, avec le N° LOF.  Quand le club 

reçoit le listing confirmation de la SCC, le club a 15 jours pour s'y 

opposer, s’il y a lieu. Idem pour un exposant ayant été témoins d’une 

confirmation, non-conforme. Le Comité se prononce pour. 

Le président gèrera sur la Base de données ces informations. 
 

� 3) Délégations : 

Plusieurs régions se trouvaient non pourvues de délégués. Nous 

avons donc le plaisir d’accueillir : 

Délégation Poitou-Charentes : Sandrine SCOTTO 

Délégation Centre –Pays de Loire : Brigitte FERRIER 
 

Délégation Nord : Nos deux délégués Tania TROGMAN et Fabien-

Denis BEAUPREZ, après de bons et loyaux services, ont décidés de 

passer la main. Le Comité les remercie pour ce qu’ils ont apporté au 

CFBA. La délégation est donc ouverte à toute candidature. 

Délégation Bourgogne : Monsieur Frédéric ALBER n’ayant pas 

renouvelé son adhésion, nous décidons d’ouvrir à candidature le 

poste de délégué Bourgogne.  

Un appel sera effectué pour ces deux dernières délégations, sur le 

site et dans la revue.  
 

� 4) Juges stagiaire : 

Le 1er juillet, la SCC à validé la candidature de Dan CHAGNARD 

comme juge stagiaire BERGER AUSTRALIEN et KELPIE.  Elle a ajourné 

le dossier de Christian JOUACHICOT, pour des raisons de 

régularisations sur un autre dossier à la SCC. Son dossier sera 

représenté en fin d'année. 
 

� 5) EXAMEN DU CLUB, 1ere candidature: 

Patrick AUFROY et Christine BLUSSEAU-BOURCIER ont terminé leurs 

secrétariats officiels. Les dossiers complets des 2 candidats seront 

transmis le 26 juillet à la com Juge (représentée par Isabelle BAUDY-

CORDONNIER) pour validation et feu vert pour l'examen du club, qui 

se déroulera le 29/08/2010 à Boulazac, sous la surveillance de Pascal 

GRAPPIN. 

Une préparation à l’examen sera dispensée par Pascal GRAPPIN, le 

29/08/2010 le matin. La procédure de l’examen peut être consultée à 

la suite du présent PV. 

Un courrier de convocation sera envoyé par le Président, aux deux 

candidats.  

Le déplacement et les frais d’hébergement de Monsieur GRAPPIN 

seront pris en charge, directement par le CFBA, et ne figurera donc 

pas sur le budget de la RE de Boulazac.  
 

� 6) Demande d’extension juge : 

Nous avons une demande de la part de Monsieur ASSELIN, pour juger 

les Australiens. Cette demande sera examinée lors de notre réunion 

du 4/09/2010. 
 

� 7) Sous Commission CNEAC : 

Après différents échanges avec la sous com CNEAC, la responsabilité 

de ce groupe à été réattribuée Emilie REVIL.  
 

 

 

 

 

� 8) CTU : 

Pour améliorer le fonctionnement, chaque sous com doit être 

indépendante et ne plus être regroupée sous l'entité CTU.  

Chaque sous com a son ou ses responsables, et rendent leurs 

comptes au Comité, directement. Plus simple à gérer, il n'y a plus 

d'intermédiaire. Chaque sous com fait son prévisionnel, son 

programme, et ....son budget. Après validation par le Comité, chaque 

sous com gère, de A à Z son ou ses projets. En cas de problème, on en 

discute en Comité avec le responsable de la sous com Il sera 

demandé un budget prévisionnel pour toute manifestation 

organisée. 

Pour la NUT il devra y avoir un "référent" responsable de la 

coordination et vis a vis du comité comme il y a pour la NE. Ces 

mesures sont adoptées par le Comité 
 

� 9) AG 2011 : 

Statutairement, nous devons organiser en 2011, avant le 30 juin, des 

élections, avec 4 postes à pourvoir. (2 sortants, et 2 disponibles.) Les 

candidats sortant sont Isabelle BAUDY CORDONNIER et Isabelle 

AVOCAT. Les demandes de candidatures ainsi que les convocations 

seront expédiées début 2011. La date sera déterminée lors de la 

réunion du 4/09/2010. 

Lors de cette Assemblée Générale, une révision de nos statuts sera à 

l’ordre du jour, suite au départ du Kelpie. Une copie des nouveaux 

statuts proposés, sera annexée à la convocation pour l’AG 
 

� 10) Test de sociabilité : 

Depuis quelques mois, un partenariat sur les tests de sociabilité est 

envisagé, avec le club du berger australien en Italie.  Nous avons 

proposé au club Italien de s'aligner sur nous, en adoptant notre Test 

de sociabilité, et de le faire fonctionner avec de vrais testeurs. 

Aujourd'hui, c'est chose faite, et le club Italien est en mesure de le 

proposer à ces adhérents, mais aussi aux autres et particulier les 

français, qui viendraient en Italie, à leur NE. En cas de modif sur les 

tests, une concertation serait effectuée, pour valider la communauté 

du texte ou non. En cas de désaccord, ce partenariat prendrait fin. 
 

� 11) Frais de déplacement « club » : 

Notre trésorière propose de clarifier le système de remboursement 

des frais « réunion » ou autre. La base est donc de  0.40 € du Km, net 

de tout. (Mappy itinéraire le + court). Le comité adoptera donc ce 

principe à compter du 4/10/2010. 
 

� 12) Adhésion paiement en ligne : 

Isabelle BAUDY-CORDONNIER est chargée de prendre les tarifs 

auprès du Crédit Mutuel, Dominique THOMAN le fera auprès de la 

banque CIC. Un point sera fait à la réunion du 4 septembre 2010, 

pour prise de décision. 
 

� 13) Transfert des adhésions : 

Depuis maintenant 8 mois, la gestion « comptable » des adhésions 

est effectuée par notre trésorière, sur un logiciel spécialisé de gestion 

d’association. Ce dernier permet de gérer simultanément, 

comptabilité et adhésions. De plus, l’adhésion en ligne sera gérée 

directement par Dominique THOMANN. Les adhésions papiers, pour 

simplifier et rendre plus rapide le retour vers l’adhérent, seront 

adressés directement, à compter du 01/10/2010, au trésorier, 

libérant Liliane KERVELLEC pour d’autres tâches au sein du Comité. 
 

� 14) Démission de Séverine LORET : 

Suite à la mise en stage d’affiliation du Kelpie, Séverine nous a quittés 

en juin, pour continuer son travail sur sa race de prédilection. Le 

Comité la remercie et lui souhaite bonne chance pour ses nouvelles 

orientations. 
 

La prochaine réunion de Comité sera fixée  le 04/09/2010, à Guéret. 
 

Le Président                                                                              La Secrétaire                                                                                                  

Jean-Marie BLUSSEAU-BOURCIER                                        Isabelle AVOCAT 

Réunion de Comité : Forum du 20/07 au 25/07/2010 


